

# COTE

M A G A Z I N E

[www.cotemagazine.com](http://www.cotemagazine.com)

## ARTS

La culture dans tous les sens

*Culture every which way*

## HAUTE JOAILLERIE / High Jewellery

Les parures se mettent en scène

*Jewellery takes centre stage*

COTE FOR PARIS VISITORS



MODE FASHION JOAILLERIE JEWELLERY GASTRONOMIE GASTRONOMY CULTURE SHOPPING

120 pages - Free

### Prince de Galles

À l'ombre de ses mosaïques et colonnes Art déco, le superbe patio sert hommage, cet été, à la cuisine libanaise. Le chef barman du bar Les Heures, Florian Throux, en a fait de même pour ses cocktails : le Raqanda (pachouli, bergamote et citronnelle), le Libanin (sultan, saïe et poivre de Tarnanaï), le Akhn (siur d'orange, citrou et Charreux).  
 « The hotel's superb patio (Mishal Art deco columns and mosaic), pays tribute to Lebanese cuisine (this summer, Florian Throux, head barman at Les Heures, the hotel's bar, has followed suit with some new cocktails: the Raqanda (pachouli, bergamot and citronnelle), the Libanin (sultan, saïe and Tarnanaï pepper) and the Akhn (orange blossom, lemon and Charreux). »  
**33 av. George V, 8<sup>e</sup>**  
**Tél. 01 53 23 77 77**  
**hoteprincedegalles.fr**

### Le Plaza Athénée

Une terrasse signe ségèe coustent sur les façades, du mobilier en fer forgé, des stores, des parasols et des garnitures rouges – couleur emblématique du palace parisien – le soir tentent d'offrir le plus bucolique des paradis chic, en plein cœur de l'avenue Montaigne. Côté rub, justement, la Terrasse Montaigne a reproduit quant à elle tous les codes de son alter ego californien, The Beverly Hills Hotel, avec arbes cypres vert et blanc.



coustent imprimée de feuilles de bananier, plates roses et chinos beiges pour le personnel.

« With a Sage Virginia orange climbing the walls, amongst iron furniture, malawanga, sandalwood and geraniums (not being the hotel's signature colour), the 19th-century courtyard offers a superbly elegant facade (indeed, just behind Avenue Montaigne, Mirabelle the Terrace Montaigne on the street side is clad in the color of the hotel's Californian alter ego, the Beverly Hills Hotel, with green and white striped awnings, a Roman-style font in the corners, and staff in pink polo shirts and beige shoes. »  
**25 avenue Montaigne, 8<sup>e</sup>**  
**Tél. 01 53 67 66 63**



121

### LIEUX INSOLITES Musée de la Vie romantique

Ce n'est pas un musée au sens académique, mais plutôt une maison et surtout un jardin ! Après huit mois de travaux, le musée dédié à 150 ans de la vie d'une famille plébéienne dans le monde des arts et des lettres a rouvert son portail le 22 juin. Dans la serre, Rose Bakery a posé ses ustensiles de cuisine, ses délicieuses salades, cakes à la Co., histoire de sauvegarder la douceur de l'été dans un cadre unique et préservé.  
 « This is not a museum in the academic sense, it's a house and, most of all, a garden. The museum, opened around 150 years in the life of an artistic and literary family, is open every after-noon every of renovation work. In the museum garden is a glasshouse where the Rose Bakery has opened a new branch, serving delicious salads, cakes and pastries that only ever feature in their unique 19th-century surroundings. »  
**36 rue Chatelet, 9<sup>e</sup>**  
**Tél. 01 55 30 95 67**

**Palazzo au Palais de la porte Dorée**  
 Situé à l'Est de Paris, dans un ensemble Art déco classé, le Palais de la porte Dorée abrite le musée

national de l'histoire de l'immigration et l'équarium tropical. Une pièce, sa terrasse de 1 000 m<sup>2</sup> a reçu plus de 50 000 visiteurs dans le cadre de l'opération Palazzo. Qui revient cette année avec un programme quotidien, riche et varié pour petits et grands : cours de yoga, ateliers culinaires, concerts, DJ's sets, stand-up, expo de danse, bars, brunchs, jeux, microcinéma du site.  
 « The Palais de la Porte Dorée, a wonderful playground of Art Deco architecture in east Paris, houses the national museum of the history of immigration

### SAINT JAMES PARIS

#### Bucoliquement vôtre

Dans le 16<sup>e</sup>, ce Relais & Châteaux fait vraiment figure de palais singulier avec son style légèrement extravagant – signé Bambi Sloan, décoratrice anglaise atypique – et un immense jardin (300 m<sup>2</sup>) au cœur duquel trônent trois « montgolfières-tombees », inspirées des jardins antiques des XVII<sup>e</sup> et XVIII<sup>e</sup> siècles. Au retour des beaux jours, la terrasse inondée de soleil et de gazouillis d'oiseaux ouvre ses portes à partir de 15 h à la clientèle extérieure le temps d'une pause bucolique inédite. Gaël Brousseau, le chef barman, a composé une carte de cocktails aux notes fraîches et végétales, notamment à base de gin produit par la maison écossaise The Botanist, partenaire privilégié, mais aussi de vodka Beluga et de rhum Mount Gay. Toutes ces créations estivales sont ponctuées de notes d'agrumes, Herbes et épices, inspirées par le potager d'herbes aromatiques cultivé sur place.



**43 avenue Daumesnil, 16<sup>e</sup>**  
**Tél. 01 44 05 01 01**

**Bucoliquement vôtre.** This Relais & Châteaux hotel has a distinctive personality and a somewhat extravagant style (decor courtesy of her atypical English designer Bambi Sloan). Most of all, it boasts a 300m<sup>2</sup> garden featuring three Montgolfier-style 'tombees' inspired by 17th- and 18th-century aristocratic gardens. The garden, all sunlight, shade and soothing birdsong, is open to outsiders from 3pm for a quiet bucolic break. Head barman Gaël Brousseau has drawn up a menu of cool, fresh cocktails, many based on gin from Scottish distillery The Botanist, the hotel's special partner. But also Beluga vodka and Mount Gay rum. All with notes of citrus, fruit, flowers and spices, inspired by the plants in the hotel's own herb garden.